## Pressemitteilung

29.11.2023

Seite 1

## Dienstjubiläen bei der Sparkasse Rastatt-Gernsbach



Der Vorstand und der Personalratsvorsitzende mit den Jubilaren.

Ulrich Kistner, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Rastatt-Gernsbach, konnte dieses Jahr im Rahmen der jährlichen Jubilarfeier insgesamt 10 Jubilaren für ihre jahrzehntelange Treue zum Unternehmen gratulieren.

Herr Kistner würdigte in seiner Ansprache jeden einzelnen Jubilar mit persönlichen Worten für seine geleistete Arbeit und seinen jahrelangen Einsatz für die Sparkasse Rastatt-Gernsbach. Die feierliche Jubilarfeier ist immer ein schöner Anlass den Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern Danke zu sagen. Mit ihrer Arbeit, ihrem Engagement und ihrer Einsatzbereitschaft haben sie maßgeblich zu unserem Erfolg beigetragen, so Kistner.

Geehrt wurden an diesem Abend für 45 Jahre Thomas Laubel, für 40 Jahre Thomas Damek, Uschi Feser und Markus Ziefle, für 35 Jahre Caroline Becht, für 30 Jahre Stefanie Glawon und Ulrika Götz, für 25 Jahre Andrea Drechsler und Dieter Schmitt, sowie für 20 Jahre Michael Rihm.